

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación tendrá 355 nuevos alumnos el presente curso

08/09/2015

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación contará con **más de 355 nuevos alumnos** en el presente curso 2015-2016. En los grados presenciales en Educación han sido 174 los estudiantes matriculados en el primer curso; en la modalidad *online*, por otra parte, son 95 los nuevos estudiantes matriculados. El grado en Comunicación audiovisual contará con 50 nuevos estudiantes en su primer curso. En cuanto a los másteres universitarios, un total e 36 alumnos y alumnas se han inscrito en los tres másteres en educación que oferta la facultad. Previsiblemente, las cifras crecerán ya que todavía no se han cerrado el plazo de matriculación en algunas de los grados y másteres.

Agrupados por estudios, estos son los nuevos estudiantes que acudirán a la facultad el presente curso 2015-2016:

- Grado presencial en Educación Infantil: 88 estudiantes.
- Grado presencial en Educación Primaria: 92 estudiantes.
- Grados *online* y semi presenciales en educación: 95 estudiantes.
- Grado en Comunicación audiovisual: 50 estudiantes.
- Máster universitario en Desarrollo de proyectos de innovación metodológica en instituciones educativas: 23 estudiantes.
- Máster universitario en Educación en contextos multiculturales y plurilingües: 11 alumnos.
- Máster universitario en Habilitación Docente en Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas: 22 estudiantes.

En total, el presente curso 2015-2016 serán más de 1.000 los estudiantes que cursarán sus estudios en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

